

# 50 Jahre, 50 Tauben



**Symbolik pur:** „Amnesty international verhilft Gefangenen zur Freiheit. Heute lassen wir Tauben frei“, sagte Honnefs ai-Sprecher Wilfried Schneider. „50 weiße Tauben, denn die Menschenrechtsorganisation besteht seit 50 Jahren.“ Am Markt zogen Vizebürgermeisterin Annette Stegger und „Taubenvater“ Uwe Stoff-

fel aus Dorsten das Tuch von den Transportkisten. Auf ging's. Mehrere Orientierungsrunden drehten die Vögel, dann zogen sie davon. „Den Rhein runter und am Duisburger Hafen rechts ab. Sie orientieren sich am Strom“, so Stoffel. Während die Tauben davonflogen, sang der Jugendgospelchor der evangelischen

Gemeinde. Stegger: „Die Tauben sind ein Zeichen der Hoffnung und des Friedens.“ Sie wünschte viele neue Mitstreiter, wurde selbst Fördermitglied, wünschte weiter die „Kraft des Hinschauens“ und freute sich über die starke ai-Gruppe Honnef, die kommenden Jahr 25 Jahre besteht.

oro/FOTO: FRANK HOMANN